



DE FONDOS A FONDO

#Pemex... De aprobarse la propuesta fiscal de fijarle una tasa de impuesto a Pemex de 40% en adelante, es posible que se produzcan dos efectos: una reducción progresiva de su endeudamiento y una mejora en su flujo de caja.

Pemex aporta a las finanzas públicas, en promedio, más de 650 mil millones de pesos anuales y para cumplir en muchas ocasiones ha recurrido al endeudamiento externo. En lo que va del sexenio ha recibido recursos del gobierno por cerca de 200 mil millones, es decir, le han regresado un 10% de lo que paga.

Y lo más interesante del caso es que en el proceso de despetrolización de las finanzas públicas que se incluye en el Programa Económico del 2022 ni las calificadoras como Moody's, S&P o Fitch le han puesto lupa a la decisión.

La razón: nadie entiende el modelo de negocios de **Octavio Romero**, pues si fuera confiable y claro, seguramente tendría un cambio con la reducción de su carga fiscal.